

Posición del Sindicato de Médicos y Facultativos ante la huelga convocada para el 13 de junio

Ante la huelga de médicos y facultativos convocada por la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM) y el Sindicato Médico Andaluz (SMA) para este viernes 13 de junio, el Sindicato de Médicos y Facultativos (SIME), federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, informa de su posición respecto a esta movilización.

SIME forma parte, junto con otras 15 organizaciones representativas de médicos y facultativos de España, de la Agrupación Profesional por un Estatuto Médico y Facultativo (APEMYF). Esta agrupación, que representa a más de la mitad de los médicos y facultativos del país, ha desarrollado un amplio trabajo que ha culminado con un modelo de estatuto marco específico para médicos y facultativos, presentado a diferentes partidos políticos y comunicado de forma detallada en diversas reuniones con el Ministerio de Sanidad.

El origen de APEMYF y de nuestras movilizaciones se encuentra en el desacuerdo fundamental con el borrador de Estatuto Marco presentado por el Ministerio hace más de seis meses. Somos plenamente conscientes del maltrato que supone esta propuesta para los médicos y facultativos de España. Por ello, nuestra propuesta busca recuperar unas condiciones de trabajo dignas y un trato respetuoso hacia nuestra profesión.

Al igual que SIME y APEMYF, tanto CESM como el SMA mantienen una estrategia de defensa de un Estatuto propio y específico para los médicos y facultativos de España. Con ellos hemos participado en diferentes movilizaciones para sensibilizar tanto a la población como a los responsables políticos sobre la necesidad de contemplar este estatuto específico.

SIME, ni ninguno de los sindicatos que integran APEMYF, han sido invitados a participar activamente en la convocatoria de huelga por CESM y el SMA. No obstante, a 4 días de la celebración de la huelga, hemos sido invitados a mantener una reunión con los sindicatos convocantes, para recibir información de la misma.

En este contexto, APEMYF ha planteado la importancia de construir procesos de negociación más inclusivos que incorporen la diversidad de perspectivas existentes en el colectivo médico. Con esta finalidad, y con el propósito de contribuir de manera efectiva tanto a las movilizaciones como a las alternativas de solución, nuestra agrupación ha manifestado su interés en participar activamente en los espacios de decisión y negociación de esta huelga. Del mismo modo, hemos compartido nuestras propuestas para construir una unidad profesional sólida y perdurable que beneficie al conjunto de médicos y facultativos. APEMYF cuenta ya con una propuesta completa y detallada de Estatuto específico que puede servir de base para avanzar hacia este objetivo común, superando los parches cosméticos que durante décadas no han logrado resolver los problemas estructurales de nuestra profesión.



Los representantes de CESM y SMA se han comprometido a evaluar estas propuestas en sus respectivos órganos directivos.

A pesar de no ser convocantes de esta huelga del día 13 de junio y de no formar parte de su comité organizador, desde SIME no podemos estar en contra de una movilización que defiende principios que compartimos plenamente. Por ello, SIME apoya a todos los médicos y facultativos que han decidido participar en esta movilización y solicita a las diferentes administraciones sanitarias que respeten plenamente el derecho fundamental a la huelga de nuestro colectivo.

Seguiremos presionando a través de APEMYF de forma decidida para conseguir ese objetivo que nos une a todos: un Estatuto propio que recoja la especificidad de los médicos y facultativos y que no empeore más nuestras condiciones laborales y profesionales. Queremos hacerlo junto a todos los sindicatos que representan los intereses de los médicos y facultativos, porque entendemos que la unión de todas las voces profesionales es fundamental para alcanzar los objetivos comunes.

Nuestra aspiración es que más allá del 13 de junio se pueda construir una unidad sólida entre todas las organizaciones que defendemos un Estatuto específico para médicos y facultativos. Una coalición amplia y representativa sería la herramienta más efectiva para conseguir transformaciones reales en beneficio de toda la profesión y, en última instancia, del sistema sanitario público y de los pacientes.

Estamos en una fase crucial de negociación de los representantes sindicales de médicos y facultativos con el Ministerio y con los partidos políticos del Congreso y debemos mantener un compromiso firme con la dignificación de la profesión médica en España.